



Comentario / Maru Rojas (Periodista)

“Hay que reconocer que la oposición ni siquiera intentó la votación en el Pleno porque no iba a haber nunca un acuerdo de las dos terceras partes y ahí sí se calentaban los ánimos, al querer intentar los votos, sí se corría el riesgo de llegar casi casi directamente a la insaculación en la Suprema Corte, es por ello que lo trataron de evitar a toda costa y lo lograron. No iban a buscar la votación sino intentar directamente la insaculación, porque era la forma más democrática, que se dejara a la suerte, sobre todo la quinteta dorada”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALim4GS0IM4PqSg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213878&parId=75F18D3264FEE48F%213871&o=OneUp>